

## Course à Jerez du 28 mars au 3 avril

Bonjour à tous,

Jerez 1ère course de la saison 2022 en ESBK (championnat d'Espagne) catégorie PRÉMOTO3.

Lundi 28 mars 15h le chirurgien retire mon plâtre la radio est correct le pronostic « Tu es ton médecin si tu as mal tu ne forces pas sinon ça va durer 6 mois au lieu de 1 ».

Jeudi 31 mars je commence la journée avec 40 minutes d'essais libres, ma fracture va bien mais pas les doigts qui s'engourdissent et qui me font mal, je suis nerveux et tendu sur la moto ce qui va me valoir une petite glissade sur une flaque d'eau, la séance est terminée je tourne 2.07 ce qui est lent mais c'est aussi la première fois que je roule sur ce circuit, comparé à mes coéquipiers qui eux ont déjà fait 2 jours de tests pendant que j'avais le bras dans le plâtre.

L'après-midi je vais mieux il fait beau et c'est reparti pour une session de 40 minutes là où je vais descendre mon chrono en 1.59.3 soit le 21ème temps/35.

Vendredi 1er essai du matin idem qu'hier après-midi, et là pendant la séance de l'après-midi j'explose un 1.57.7 soit le 15ème Temps/35 je suis fin heureux !!!

Samedi 2 avril essai chrono je suis nerveux, je m'enferme dans un groupe et plutôt que de les lâcher pour se reprendre je force et glisse à nouveau résultat final 1.59.7 je me classe donc 24ème sur 35 et ce pour les 2 courses.

Samedi après-midi 1ère course je loupe mon départ et je me retrouve 28ème, en 13 tours j'ai donc le temps de remonter 19ème après une lutte acharnée.

Dimanche 3 avril warm up de 10 minutes le matin là où je vais encore descendre mon chrono en 1.57.2 c'est de bon augure.

L'après-midi 2ème course je conserve ma place au départ mais la moto bouge au départ j'écope donc de 2 longs laps et je finis donc 16ème.

A la prochaine pour de nouveaux résumés à Valencia.

A bientôt

Henri

